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- SESSÃO 116º  

 

Nota Explicativa: Não houve pautas para aprovação na presente sessão. 

 

- SESSÃO 117º  

 

Nota Explicativa: Não houve pautas para aprovação na presente sessão. 

 

- SESSÃO 118º  

 

Nota Explicativa: Não houve pautas para aprovação na presente sessão. 

 

- SESSÃO 119º  

 

Passando para a Ordem do Dia O Sr. Presidente colocou em votação as seguintes 
indicações: Indicação n°09/2022 – de autoria do vereador João Barbosa - Que a 
Prefeitura Municipal, através da sua Secretaria competente possa realizar a Pavimentação 
Asfáltica da Avenida José Martins até o Conjunto Cecília da Estação e até o trecho do 
Estádio de Futebol Trindadão. Indicação n°11/2022 – de autoria do vereador Antônio 
Santos - Que a Prefeitura Municipal, através da sua Secretaria competente possa realizar 
o Calçamento da Rua Américo da Conceição situada no Bairro Simpliciano Fernandes 
Filho. Indicação n°12/2022 – de autoria do vereador Antônio Santos - Que a Prefeitura 
Municipal, através da sua Secretaria competente possa realizar a Numeração dos Postes 
para facilitar a troca das lâmpadas. Vindo a ser aprovado por unanimidade dos vereadores 
presentes. Ainda em tempo o Sr. Presidente Fernando Vitório, discorreu a respeito do 
seu problema de saúde, prestando esclarecimentos sobre seu afastamento para realizar 
seu tratamento, porém demostrou alegria e muita esperança que sua recuperação será 
completa, e agradeceu a todos que oraram pela sua saúde, família, amigos, equipe e toda 
população e em especial ao Sr. Prefeito Eraldo de Andrade por todo apoio. Agradeceu 



 
ESTADO DE SERGIPE 

CÂMARA MUNICIPAL DE BOQUIM 

PODER LEGISLATIVO 

 

 

a Deus por tanto carinho e cuidado com sua vida. Em seguida desejou saúde a Vereadora 
Adriana Maciel que se encontra se tratando após ter contraído dengue, pedindo cuidado 
redobrado a todos. Agradeceu ainda ao amigo o Vereador João Barreto (Juquinha) 
pelo apoio e companheirismo de sempre e ao Vereador José Nivaldo e Adriana Maciel 
que não estavam presentes. Em seguida o Sr. Presidente solicitou da Secretária que 
abonasse a falta dos Vereadores: José Nivaldo, João Barreto e da Vereadora Adriana 
Maciel. Nada mais havendo a tratar o Sr. Presidente deu por encerrada  a presente sessão 
ordinária, convocando todos para a próxima sessão ordinária no dia e horário regimental. 

 

- SESSÃO 120º  

 

Passando para a Ordem do Dia O Sr. Presidente colocou em primeira votação os 
seguintes projetos de lei: Projeto de Lei n° 08/2022 de autoria do executivo – Que 
“Reconhece de Utilidade Pública a Cooperativa de Catadores de Material Reciclável, e 
dá outras providências”. Projeto de Lei n° 09/2022 de autoria do executivo – Que 
“Concede subvenção social a entidade que menciona, e dá outras providências”. Projeto 
de Lei n° 11/2022 de autoria do executivo – Que dispõe sobre a autorização ao Poder 
Executivo Municipal a conceder Piso Salarial Profissional aos Agentes Comunitários de 
Saúde e aos Agentes de Combate às Endemias, e dá outras providências. Vindo a ser 
aprovado em primeira votação por unanimidade dos vereadores presentes. Nada mais 
havendo a tratar o Sr. Presidente deu por encerrada presente Sessão Ordinária convocando 
todos para próxima Sessão Extraordinária no intervalo de 5 minutos. 

. 

 

SESSÃO 121º  

 

Nota Explicativa: Não houve pautas para aprovação na presente sessão. 

 

SESSÃO 122º  

 

Nota Explicativa: Não houve pautas para aprovação na presente sessão. 

 


